
REQUERIMENTO Nº 193/2012

Solicitação de informação a respeito dos pedalinhos do 
Parque Ecológico Diva Paim Barth.

SENHOR PRESIDENTE,

O Vereador que este subscreve, nos termos regimentais,

REQUER a Vossa Excelência,  ouvido o Plenário,  seja enviado ofício ao 
Chefe do Poder Executivo Municipal solicitando-lhe que envie a esta Casa de Leis 
informações quanto a seguintes assertivas:

1. Qual  a  justificativa  para  serem  retirados  os  pedalinhos  do  Parque 
Ecológico Diva Paim Barth?

2. Há previsão de que eles voltem a funcionar?

3. Caso resposta negativa, qual o motivo?

4.  Existe algum processo de licitação para que empresas interessadas 
possam administrar os pedalinhos?

SALA DAS SESSÕES, em 2 de agosto de 2012

ADEMAR DORFSCHMIDT



CHAVE DE VERIFICACAO DE INTEGRIDADE: C912C1E1C499F2CE2ACAE07F81D0487F CODIGO DO DOCUMENTO: 000979
VERIFIQUE A AUTENTICIDADE EM https://toledo.votacaoeletronica.inf.br/autenticidadepdf

REQ 193/2012
AUTORIA: Ver. Ademar Dorfschmidt


